　区民会議　議事次第

平成２９年９月吉日

1． 会長より
●　台風１８号の影響を心配した一週間前、爽やかな秋風が吹きこんでくる部屋で
　　議事次第の書き込み開始です。今朝の新聞、テレビ番組は衆議院解散の内容に
　　なっています、少なくとも民進党代表選の頃は解散の話も話題になっていません
　　でした。衆議院選挙となった場合、本年２度目となりますが立会人の要請がありますので後ほど、２人から４名の候補者方の選出をしたく協力をお願いします。
　　　　　　

２．行政からの依頼事項・各団体からの依頼事項
（1） 平成２９年度　共同募金の協力ならびに募金取り纏めのお願い。
テーブル上の案内の配布をお願いします、募金はセンターにて受付ております。

　　（２） 函南町観光協会主催　かんなみ猫おどりwithねっかんハロウィンフェスタ
　　　　　協賛のお願い。
　　　　　日時：平成２９年１０月９日（月）荒天は中止　午前１１時～午後８時（予定）

　　　　　場所：熱函中央商店街・熱函道路（近藤石油～田子の月付近）
　　　　　＊協賛金として１万円を区民の会では納めています。
　　（３）平成３０年度予算編成資料とする各種事業要望の照会（ダイヤランド関連のみ）
　　　　・自主防災組織整備事業補助金の要望について　　　　　　　　　（自主防対応）
　　　　・消防施設整備費補助金の要望について　　　　　　　　　　　　（自主防対応）
　　　　・防犯灯設置の申し込みについて　　　　　　　　　　　　　　　（提出済）
　　　　・土木建設工事に係る各区要望書について　　　　　　　　　　　（提出済）
　　　　・函南町消防団副団長及び分団長の推薦の依頼
　　　　　副団長　第２分団管轄地域
　　　　　分団長　第２分団、第３分団、第６分団管轄地域
　　　　・函南町地域公共交通意見交換会の開催
3． 各部会より依頼と報告
（１）自主防災会

①　新防災倉庫が１０月末に設置されます、防災本部用として使用します。
　　１地区防災倉庫については、隣にある防災倉庫を使用。
②　救護・給食勉強会の開催
　　１０月２５日（水）　13:30～　　ダイヤランドホール
　　チラシの配布をお願いします。
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　　（２）環境整備・美化・交通安全部会

　　　　　交通安全委員会
　　　　　①　秋の交通安全運動　９月２１日～９月３０日
　　　　　②　自主防犯パトロールミーティング　９月１３日
　　　　　環境美化部会
　　　　　①　秋のクリーン作戦：各地区で自主的にゴミステーション周りの清掃実施

　　（３）文化・健康推進部会

　　　　　健康推進部会勉強会
　　　　　①　健康推進イベント（第２回）

　　　　　　　日時：１０月２３日（月）　午前１０時～１１時３０分
　　　　　　　場所：ダイヤランドホール
　　　　　　　テーマ：「高齢化に伴う運動の大切さ！・ロコモって、ご存知ですか？」
　　　　　　　講師：伊藤美佐緒先生（ふじのくに健康長寿プロジェクト推進委員・健康運動指導士）ロコモティブシンドローム（運動器症候群）を予防するために、筋力、バランス感覚、柔軟性を高めるトレーニングを教えていただきます。　＊各世帯へのチラシ配布、お願いいたします。
　　　　　文化部会
　　　　　①　杜の音楽会（第６回）
　　　　　　　日時：１１月２６日（日）　午後２時～４時
　　　　　　　場所：ダイヤランドホール
　　　　　　　現在、出演者募集中、９月２０日現在で、８組のグループがエントリー
　　　　　　　されています。皆さま、ふるってご参加下さいませ。

　　（４）広報部会　　
　　　　　ホームページ
　　　　　　①　主な掲載内容
　　　　　　　・夏祭りプログラム
　　　　　　　・健康推進イベントのお知らせと報告
　　　　　　　・各議事録（連絡会、役員会、自主防災会議）
　　　　　　　・各種イベントのお知らせ、など
　　　　　　②　アクセス数
　　　　　　　月間アクセスは　６月1010件,７月1155件、８月1521件。
　　　　　　　前年度比で約３倍
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　　　会報
　　　　第５３号（１０月号）を2017年９月１５日に発行。
　　　　A4両面カラー1000部、税込み5400円
（５）総務部会

　　①　敬老会の開催
　　　　第３回の敬老会を開催しました、今回の対象者は５７６名となっております。
　　　　日時：９月７日（木）、９月８日（金）
　　　　場所：森の里

　　　　２日間の合計招待者１２８名が楽しいひと時を過ごしました。
　　②　町づくりブロック懇談会への出席（丹那小学校区）
　　　　日時：１１月１８日（金）　午後７時～
　　　　場所：農村環境改善センター
　　　　ダイヤランドのテーマとして
　　　　●　光通信の整備→過去３回依頼してきた問題、今回からは対象を函南東部地区
　　　　　　に広げ依頼する。
　　　　●　道路整備関連の区要望を進めてもらうよう要望。

　　　　参加予定者：丸山、辻、吉原

（６）会計
①　敬老会代金支払い（森の里へ）
②　電波使用料振り込み（無線機）
（７）地区検討事項
　　＊７月の検討事項の纏めを各地区テーブルに、２部置いておきます
①　区役員・推薦委員の決め方について

　　９地区の提案にあります推薦委員会を設置、検討して行きたい。
　　構成：区役員、各地区幹事など
　　開催：区民会議開催月以外の月（２９年１０月、１１月、３０年１月）など
②　敬老会について、函南町役場福祉課からの通達書に関して
　　通達書に関しては実名を伏せアルファベットに変えております、又いままでの経過については口頭にて報告します。

③　衆院選立会人の推薦
　　１０月２２日（日）に実施されると思われる選挙の立会人を推薦して下さい。
　　前回知事選：１地区　高野さん、４地区　佐藤さん、８地区　虎尾さん、１０地区　池田さん。　２地区　池田さんは次回との回答。　　　　　　　　　以上
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